

FUTSAL FÉMININ

Excellente saison 2022-2023 !

Le District de Football de la Haute-Loire a renouvelé la compétition Coupe Futsal Départementale Féminine au mois de janvier 2023. Les 21 équipes inscrites se sont rencontrées sur cinq gymnases pour le 1er tour et les demi-Finales.

La finale a eu lieu à Retournac en présence d'un public venu nombreux encourager leurs équipes favorites. Des matchs de compétitions avec un très bon état d'esprit des joueuses et des encadrants.

Ce fut les deux équipes de l'Olympique Retournac/Beauzac qui remportèrent la Coupe Départementale Futsal et la coupe complémentaire.

Je tiens à nouveau remercier les municipalités et clubs (Bas-en-Basset, Langeac, Le Chambon-sur-Lignon, Craponne, Retournac) qui ont pu permettre à cette compétition de se dérouler merveilleusement bien.

Merci également à Émilie, Séverine, Chantal, Michèle, Jérémy et Guy d'avoir été à mes côtés pour cette compétition.

C. PEYRARD

Responsable Coupe Futsal Féminine